
EL  SINGULAR 

 المُفْرَد

El singular: 

 Es un nombre que indica uno o una, es 

decir, masculino o femenino como: 

                            
  طالِبةَ              طالِب        

 

 El singular llevaría Dama en Nominativo, 

Fatha en acusativo y kasra en genitivo 

como: 

الطالِبِ  - الطالِبَ  –الطالِبُ   
 Para señalar al singular masculino 

usamos el demostrativos (هذا) y para 

señalar al singular femenino usamos 

 :como en estos ejemplos (هذهِ  ) 



  طالبٌ. هذا

 

 

طالِبةٌَ. هذهِ   

 
 El singular Indeterminado llevara doble 

Dama, Doble Fatha o Doble Kasra como: 

طالب   -طالِبةً  –طالِبٌ   
 El singular determinado llevara una 

Dama, una fatha o una Kasra. 

الطالِبِ  - الطالِبةََ  –الطالِبُ   


